

#JUGEND #NACHWUCHSKRÄFTE #AKTION #FREIZEIT #TREFFEN 06.09.2022

Bundesjugendtreffen: ein fester Bestandteil der EVG-Jugend

Ende August sind über 180 junge Kolleg:innen der EVG in Gnewikow bei Neuruppin zum Bundesjugendtreffen der EVG zusammengekommen. Trotz des schlechten Wetters konnte der Freitagnachmittag zum Grillen und für die Eröffnung genutzt werden. Das Bundesjugendtreffen ist seit 2011 ein fester Bestandteil der EVG-Jugend.



EVG-Vize Martin Burkert stimmte die Kolleg:innen bei seiner Eröffnungsrede auf die anstehenden JAV-Wahlen ein. Unsere Bundesjugendleiter:innen Mila Joy Alonzo und Daniel Rehn rundeten seine Ansprache mit einigen Worten zum aktuellen Geschehen in der EVG-Jugend ab.

Am Samstag konnten unsere spannenden Workshops zu vielfältigen Jugendthemen sowie unsere Sportveranstaltung stattfinden. Der Vormittag stand ganz im Zeichen der Workshops. Unter anderen zu den Themen JAV-Wahlen, Mitgliederwerbung, EVG-Queer, integrierter Konzern, internationale Gewerkschaftsarbeit und Populismus.

Am Nachmittag konnten sich die Teilnehmenden im Volleyball, Tischtennis, Fußball und neu auch im Badminton messen. Die EVG-Jugend bedankt sich bei allen, die an der Organisation mitgewirkt haben sowie unseren teilnehmenden Gästen von der vida-Jugend aus Österreich, der DGB-Jugend, der Grünen-Jugend und den Jusos für ihr #dabeisein.

BILDERGALERIE

2022



[Alle Bilder anzeigen »](#)